

Stuttgart, den 30. 12. 62

Liebe Frau Baumeister,
hoffentlich haben Sie es schön in
Tunis!

Papa und ich waren heute in
der Oper und sahen Carmen. Diese
Oper war sehr gut besetzt und sie
gefiel mir ja so gut! Kürzlich
machten Papa und ich einen sehr
langen Spaziergang, wobei ich
meinen Auorak, den ich von Thuen
bekam, anhatte. Er ist sehr
hübsch und ich bin Thuen
wirklich dankbar dafür.

Für das neue Jahr wünsche ich
Ihnen viel Freude und auch
ein schönes Geburtstagsfest

Herzlichst

Ihre Christiane.